

令和7年度 豊橋市立豊南小学校

令和7年7月11日 No. 9

個人懇談会ありがとうございました

7月7日（月）～9日（水）の個人懇談会へのご参加ありがとうございました。お子さんの1学期の成長を振り返りながら、夏休みや2学期に向けて「やるべきこと」などを確認するよい機会になったのではないでしょうか。

今年は、早くから梅雨が明け、連日厳しい暑さが続いています。学校では、熱中症対策として、休み時間の外遊び後に体を冷やすように「ミストシャワー」（右の写真）を設置しました。また、昨今の気温上昇を考慮し、今年も夏休みの出校日は行わず、タブレット端末での「オンライン出校日」を8月7日（木）に実施します。夏休み中に心配や不安なことがありましたら、遠慮なくご相談ください。



漢字・算数チャレンジ終了

6月27日（金）と7月4日（金）に今年度1回目の漢字チャレンジ（1年生はひらがな）と算数チャレンジを行いました。（写真は4年生の様子）

どの子も合格や満点を目指して、一生懸命に取り組んでいました。終わった後に声をかけると「練習プリントをがんばったから、たぶん満点が取れると思うよ」「1問できなかったのが、すごく悔しい」などの感想を聞くことができました。ご家庭でも、お子さんの取り組みと一緒に支え、励ましの声かけをしていただき、ありがとうございました。

子どもたちのやる気のスイッチがしっかりとONになっていたと思います。



5年オンラインスタディ

6月30日（月）市内の5年生が一齊に「オンラインスタディ」を行いました。これは「とよはし版GIGAスクール構想」の一環として豊橋市教育委員会が企画した



内容です。テーマは「SOSの出し方」で、講師のかたのお話を聞いて、ストレスとの上手な関わり方やストレスがたまつた時の解消法などを教えてもらいました。

「相談するのは弱いことでも恥ずかしいことでもないよ」と教えてもらい、心がつらくなった時は、家族や友人、先生などに頼ることの大切さを学ぶよい機会となりました。



夏の星座と七夕コーナー

図書館ギャラリー夏バージョン

夏の課題図書コーナー

